
田村敏和市長 

 

 旧ＪＲ松任工場跡地利用検討委員会についてであります。 

 メンバー構成につきましては、市議会の皆様をはじめ行政機関、地元町内会などの地

域の代表者、経済界、若者、子育て世代、高齢者世代、学識経験者など、様々な分野か

ら 20 名ほどで、それぞれの知見で御意見をお伺いしたいと考えております。 

 ＪＲ西日本の委員会への参画につきましては、委員会からの提言を踏まえ、本市から

ＪＲ西日本に本市のビジョンを示したいと考えておりますので、ＪＲ西日本の委員会へ

の参画については予定しておりません。 

 また、結論の時期につきましては、ＪＲ西日本が現在実施している土壌調査等の結果

が明らかにならないと議論を深めることができませんので、ＪＲ西日本と頻繁にコミュ

ニケーションを図りつつ、その進捗状況を考慮しながら判断してまいりたいと考えてお

ります。 

 以上です。 

 


